



6

REPORTERÍA


#Legislativo

Ricardo Monreal anunció que se convocará al foro de análisis en enero y asistirán empresarios, sindicatos y otros sectores interesados

Van por Parlamento Abierto

“Después del 6 de enero vamos a revisarlos y vamos a convocarnos, y vamos a escuchar a los empresarios, a los sindicatos y a aquellos que están interesados en esta ley, las cámaras, los industriales; lo que queremos es construir una ley que derrote a la corrupción y que derrote a las malas prácticas, y queremos una ley que ayude a la población, que ayude al desarrollo del país en la construcción de vivienda digna, adecuada”, indicó.

Tras la incertidumbre que esta propuesta presidencial ha generado entre la clase trabajadora, en entrevista el político zacatecano pidió tener confianza en el trabajo que realizarán para dar certeza a los trabajadores del país.

Afirmó que el proceso de reflexión implica que se puedan hacer modificaciones y rectificar en caso de que en el análisis se encuentren errores en la minuta que les fue remitida en días pasados por los senadores.

POR YVONNE REYES

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, dio a conocer que en la segunda semana de enero se convocará a la realización de un Parlamento Abierto para analizar las reformas a la Ley de Infonavit, recientemente aprobada por el Senado de la República.

Luego de las críticas a la reforma aprobada por los senadores morenistas y sus aliados del PT y del PVEM que plantea disponer de 2.4 billones de la subcuenta de los trabajadores, el también presidente de la Junta de Coordinación Política en el recinto legislativo de San Lázaro dijo que iniciando el 2025, comenzarán con el análisis de la minuta para lo cual convocarán a empresarios y representantes sindicales para construir la norma.

Lo que queremos es construir una ley que derrote a la corrupción y que derrote a las malas prácticas, y queremos una ley que ayude a la población, que ayude a los derechohabientes, y que ayude al desarrollo del país en la construcción de vivienda digna, adecuada”

Ricardo Monreal
Diputado